

A: Ancianos y diáconos de la iglesia

De: Santos Palacios evangelista de la iglesia en Granada. Y colaborador con otras congregaciones.

Referencia: Informe de trabajo realizado Diciembre 2016 y Enero 2017. Nicaragua y Panamá

Iglesia de Cristo en Granada.

Evangelismo 30 estudios acompañado con dos varones, estos varones son el hermano Francisco Martínez y José Bejarano Martínez.

Hicimos trabajos de restauración restaurando a dos hermanos que se habían desanimados.

Reuniones en los hogares, que también es un método de evangelismo, y predicación ante la sociedad.

Entramos a Enero 2017 con dos almas más agregadas.

Reuniones en mi casa, Managua.

Contando siempre con el apoyo de los hermanos en los Laureles Nortes, los miércoles reuniones a las 6:30 P.M. y los Domingos 4 P.M. cerramos el año 2016 con dos almas restauradas, más dos contactos.

Para este año 2017 tenemos planes hacer evangelismo más continuo, por el momento nos hemos dado a la tarea de restaurar a varios hermanos que fueron miembros de una iglesia acá en Managua y están alejados de la comunión con Cristo y su iglesia, les estoy visitando y pronto es posible algunos de ellos se agreguen, pedimos sus oraciones para que el Señor nos ayude en esta obra.

Colaboración con la iglesia en el Guabo, Chontales.

Al regreso de Panamá fui a esta comunidad en la montaña para animar a esta pequeña congregación que están solos sin evangelista y necesitados de alguien que les alimente con la palabra, absolutamente nadie más les visita por ser este lugar bastante distante y complicados para llegar, pues ellos viven en fincas y para viajar es necesario tomar transporte en autobús hasta cierto lugar y después viajar en lomo de mula, gracias a Dios en mis 26 años de servir al Señor me he acostumbrado a cualquier situación y me da lo mismo viajar en carro, barco, avión o una mula y creo que es más fácil viajar en mula, bueno en este viaje hubo mucho alegría de los hermanos y quedaron muy animados hicimos dos contactos.

Viaje a la República de Panamá del 21 de Diciembre 2016 al 16 de Enero 2017

El 22 de Diciembre visite una congregación compuesta por solo indígenas, esta congregación la conocí en el 2011 cuando el hermano Greg Roark me ayudo para viajar hasta ahí, esta ubicada en la comunidad de Miraflores, provincia de Shanguinola costa Atlántica de Panamá, ellos aun hablan su dialecto pero entienden español, fue muy

edificativo volverles a ver, estuve ahí desde del 22 hasta el 26 de diciembre, después fui a Panamá centro para colaborar con la iglesia en las cumbres, provincia Los Andes donde fue de mucho provecho mi presencia dando estudios de hermenéutica a los varones, animando a toda la iglesia, despertando mucho interés para estudiar más las Escrituras del Señor, en el evangelismo logramos 7 contactos que según me han hecho saber están asistiendo a las reuniones, uno joven de esos contactos se bautizó un semana después de regresarme a Nicaragua, lo cual me llena de mucho gozo. El 1 de Enero tuve el privilegio de predicarles dos temas, como ellos se reúnen por la mañana, tuve oportunidad de visitar por la tarde a la iglesia que se reúne en San Cristóbal, provincia de Juan Días, tuvimos visitados por unos hermanos Venezolanos que viven en Panamá y se reúnen en la iglesia en San Miguelito donde se reunía nuestro amado hermano Greg Roark .

En esa misma semana logramos la restauración de un matrimonio nicaragüense su nombre es Marvin Mendieta y Janette Ramos que también viven en Panamá ya quedaron congregándose ahí en San Cristóbal.

El Domingo 8 estuve predicando en la iglesia en Nueva Italia, provincia de Colon esa semana estuve colaborando con el evangelismo logramos restaurar a un matrimonio que conocí en el 2006, se había retirado de la comunión desde 2010 ahora gracias a Dios están congregándose, estoy orando por ellos para que sigan animándose.

El domingo 15 de Enero me despedí de la iglesia en las Cumbres, los Andes, y San Cristóbal Para salir al día siguiente hacia Nicaragua acompañado de una hermana de la iglesia en Nueva Italia la cual estaba enferma y necesitaba hacerse unos exámenes que acá en Nicaragua son un poco más económicos, ella pues se alojó en mi casa y retorna a su país este 15 de Febrero pido sus oraciones para que logre recuperar su salud , ha mejorado bastante, se lleva el cariño de los hermanos acá en Nicaragua sobretodo los de la iglesia en Granada. Gracias mis amados por la ayuda que me dan sin la cual no podría hacer este maravilloso trabajo para el Señor Dios les pague con mucha bendicion. Con todo amor en Cristo su servidor y hermano: Santos Palacios

Nota: El 23 de Diciembre me tocó el gozo de predicar en la boda de una pareja de jóvenes compuesta por el hermano José Luis Miranda y Nayelly Palacio, la joven de la iglesia en Miraflores Shanguinola y el hermano Luis Miranda de la iglesia en David Chiriquí, Republica de Panamá

Pido sus oraciones por obreros en Panamá sigue siendo actual la exclamación de nuestro Señor Jesucristo la mies es mucha y pocos los obreros, hay mucha necesidad de obreros, a veces quisiera ser como escribe el apóstol Pablo estar solo para poder dedicarle más tiempo al Señor donde se es muy necesario.